

# Zum Ende der Dienstzeit im Dezember 2020



Herzlichen Dank an Herrn Peter Drechsler.

Ein weiterer Abschied nach jahrzehntelanger Tätigkeit im Rathaus der Gemeinde Grabenstätt fand im Dezember 2020 statt.

Lieber Peter, wir danken Dir für Deinen Einsatz für die Belange der Freiwilligen Feuerwehr Erlstätt. Wir können auf eine langjährige, erfolgreiche und vom gegenseitigen Respekt geprägte Zusammenarbeit zurückblicken. Mit dir als Kämmerer konnten wir stets eine tragbare Lösung für die Gemeinde und die Freiwillige Feuerwehr Erlstätt erarbeiten. Nur durch die Bereitstellung der finanziellen Mittel durch die Gemeinde für Ausrüstung und für Lehrgänge können wir für die Sicherheit unserer Bevölkerung sorgen.

In seiner letzten Arbeitswoche nutzten wir die Gelegenheit um uns kurz persönlich vom Kämmerer Herrn Drechsler mit einem kleinen Geschenk zu verabschieden. Verbunden haben wir damit die besten Wünsche für seinen neuen Lebensabschnitt wie immer im Namen der gesamten Feuerwehr Erlstätt und besonders von den derzeitigen und ehemaligen Führungskräften.

